

COMMUNIQUÉ

LA CAISSE D'ÉPARGNE CEPAC PROLONGE SON PARTENARIAT HISTORIQUE AVEC PROVENCE RUGBY



Aix-en-Provence, le 25 juin 2024 – Après avoir célébré 10 années consécutives de partenariat, la Caisse d'Épargne CEPAC et Provence Rugby sont ravis d'annoncer la prolongation de leur collaboration pour les trois prochaines saisons.

Partenaire clé de la progression de Provence Rugby, la Caisse d'Épargne CEPAC a accompagné le club dans la conquête de deux titres de Champion de France de 3^{ème} division (2015 et 2018) et dans sa stabilisation en Pro D2. Elle a également soutenu, et soutient plus que jamais, le Club dans sa quête vers l'accession en Top 14.

Pour les trois prochaines saisons, la Caisse d'Épargne CEPAC se réengage comme Partenaire Majeur du Club et s'affichera sur la face avant du maillot.

Nouveauté : elle s'implique désormais dans le réseau d'affaires de Provence Rugby. Le Salon Nord accueillant les acteurs économiques du territoire au Stade Maurice David les soirs de match, sera nommé le « Club CEPAC ».

Enfin, dans la continuité de ses engagements historiques aux côtés de la jeunesse, la Caisse d'Épargne CEPAC soutient désormais les joueurs Espoirs et ceux du Centre de formation du Club. Cet accompagnement a pour but de les accompagner vers une carrière de rugbyman professionnel.

Denis Philipon, Président de Provence Rugby : « Cela fait 10 ans que dure le partenariat entre la Caisse d'Epargne CEPAC et Provence Rugby, et cela fera 13 au bout de ces trois années. Ce n'est pas rien ! C'est une coopération qui a beaucoup de sens pour nous, entre deux institutions majeures du territoire provençal. La CEPAC, est plus qu'un partenaire, elle s'engage réellement dans le projet global du club, en investissant désormais sur sa jeunesse. Pour nous, c'est réellement le signe de deux entreprises qui ont des valeurs communes. Pouvoir compter sur la présence de notre partenaire majeur à travers le naming de notre nouveau «Club CEPAC», c'est enfin le témoin de la force d'attraction que représente Maurice David les soirs de match. Cela nous place face à de grandes responsabilités que nous devons assumer. »

Christine Fabresse, Présidente du Directoire de la Caisse d'Epargne CEPAC : « C'est avec beaucoup de fierté que nous célébrons ensemble un cap historique et une fidélité renouvelée. A travers ce nouvel engagement, c'est notre soutien à la dynamique enclenchée par le club depuis plusieurs années que nous réaffirmons. Le club travaille en effet de manière ambitieuse pour atteindre les sommets du rugby français, tout en s'appropriant son rôle social et sociétal. Ce réengagement symbolise également une relation de confiance, des valeurs communes de proximité, d'ambition et d'excellence. Enfin, à travers l'équipe Espoirs et le Centre de formation, nous renforçons notre soutien auprès des jeunes et des futurs talents du Club, en leur donnant les moyens d'accéder au plus haut niveau. La Caisse d'Epargne CEPAC réaffirme ainsi pleinement son rôle de partenaire fidèle du sport, et sa mission d'utilité locale. »

A propos de la Caisse d'Epargne CEPAC

Banque régionale essentielle à l'économie locale, la Caisse d'Epargne CEPAC accompagne 1,5 millions de clients sur 13 départements et collectivités (Bouches-du-Rhône, Vaucluse, Alpes-de-Haute-Provence, Hautes-Alpes, Corse, la Réunion, Mayotte, Guadeloupe, Saint-Barthélemy, Saint-Martin, Martinique, Guyane et Saint Pierre et Miquelon). Acteur majeur du logement, partenaire référent de la santé et leader du financement de la transition écologique, la Caisse d'Epargne CEPAC est une banque coopérative engagée, détenue par ses plus de 300 000 clients-sociétaires. Entreprise responsable portée par 3200 collaborateurs, la CEPAC se mobilise pour la transformation sociale et environnementale de ses territoires avec 3,5 millions d'euros consacrés chaque année à la RSE. Soutien sans faille du monde du sport et de la culture, la CEPAC est partenaire premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.
Site institutionnel : <https://caissedepargne-cepac.fr>

Contacts presse

Provence Rugby : Julien Sanchez - 0679854581 / jsanchez@provencerugby.com

Caisse d'Epargne CEPAC : Emilie Spagnolo - Directrice de la Communication – 0684779892 / emilie.spagnolobardin@cepac.caisse-epargne.fr